



Compte-rendu de réunion du Comité directeur le mercredi 03 mars 2010

Etaient présents :

Philippe CANO	Alain HERMITTE	Christian VAILHÉ
Claude CHAMP	William ROUSSET	Jean Marie VIALA
Francis CUSSOL	Florence ROUSSET	Pascal WISNIEWSKI
Hélène DAVIT	Anne VAILHÉ	Bruno ZAMMIT
Serge GUENNEAU		

Rédacteur : NANOU

Début de la Séance : 19 h

SORTIE D'ETE

Vercors ou Chartreuse ?? Après discussion ce sera la Chartreuse. Trouver un camping. Voir à St Pierre c'est plus cher mais il y aura moins de trajet. Qui s'en occupe ?

SORTIES CLUB *dossier à préparer sur les destinations programmées.* Philippe pourrait s'en occuper sur les Pyrénées. Il serait peut être bien de créer des fiches sur le site sur les destinations. Pascal va préparer un modèle de fiche à remplir.

Sweets et tee-shirts : Thierry doit nous communiquer un tableau comparatif. Comme il est absent ce soir, on attend la prochaine réunion. Relance-t-on une campagne tee-shirt ?? Oui. Voir les prix d'achat des tee-shirts à décathlon ou on a remarqué antérieurement des prix plus intéressants rapport qualité/prix. Qui peut s'en occuper ? Flo ?

Mairie de Paulhan il y a le dossier de subvention à remplir. La mairie donne au minimum aux associations 160€. Mais si l'assos fait une action on peut demander plus.

On pourrait faire au minimum à la journée des assos. Pascal propose des gonflages avec de petites ailes. Voir pourquoi pas à la fête de la circulade en octobre. Sinon on pourrait offrir pour un loto 3 biplaces en lot. Mais il faudrait bien choisir les lotos.

Pascal demande si le planning proposé est définitif pour pouvoir le mettre en ligne. Oui. Il propose de faire l'animation sur Laragne le 07 mai. Où ?

Le 9 mai nettoyage du Vissou

SITE INTERNET Il faudrait aussi faire **un dossier d'accueil pour les nouveaux arrivants** au club. Hélène a déjà fait un dossier sur le site mais il n'est pas facile à trouver...

Serait-il possible d'avoir un accès pour les non adhérents pour qu'ils laissent leur avis sur le site ?

Bruno propose de faire un recensement pour savoir qui voudrait passer le brevet de pilote confirmé, objectif : passer la Qbi. Il faut préciser qu'il est possible de faire une formation Qbi uniquement pour le club avec 6 personnes inscrites. Il y a déjà 4 personnes intéressées. Précision : on peut passer le brevet pilote confirmé la veille de la formation Qbi. Il n'est pas nécessaire d'attendre un an .

Bruno : sur la nouvelle version du site pourra-t-on avoir la possibilité de mettre plus de photos. Ce n'est pas possible pour Pascal. Il faudra attendre un an. Pour l'instant la solution c'est Picasa.

AG de la ligue. Hélène pose le dilemme : Elle veut bien affronter la personne d'Yves Gilles mais pas pour le plaisir. Pascal demande quel est l'objectif d'une confrontation. Ce serait de mettre Yves Gilles face à ses contradictions. Personne n'est dupe. Le renverser ? si personne n'est là pour cela ce n'est pas la peine d'y aller. Hélène relève que l'an passé elle n'a pas réagi mais si elle ouvre la bouche il ne faut pas que cela soit inutile. Il faudrait tout de même faire comprendre à Yves Gilles qu'il ne fonctionne pas normalement. Tout le monde le critique mais tout le monde vote à l'unanimité à chaque fois. Alors ?

Il faut lui dire, lui annoncer les choses. Laissons nous couler les choses comme cela se fait depuis de longues années ou mettons nous un coup de pied dans tout cela ? Il faut noter qu'Yves Gilles est bien perçu par les gens extérieurs au monde du vol libre. Mais si nous remuons tout cela, cela pourrait faire bouger et réfléchir les gens qui sont autour de lui.

Il ne faut en espérer un changement immédiat.

Hélène est chagrinée par la gestion du matos de la ligue. Il faudrait qu'il y ait une commission. La aussi que fait-on ? On va à l'AG et on vote contre tout sauf le dossier du Vissou. Soulever tout ce qui ne fonctionne pas normalement ?

Il n'y a pas eu d'invitation, de convocation, d'ordre du jour, et le lieu officiel... Il faudrait cette année relever tout cela, préciser à Yves Gilles que pour cette année on passe mais pour 2011 il faudra faire les choses dans les règles sou peine que nous fassions annuler l'AG, pour que tous les présents voient que ca commence à bouger sérieusement. ...

AG FFVL traditionnellement 1 membre du club y va. Hélène veut bien se dévouer , mais les frais de trajet seront entre 100 et 200 €. Vote à l'unanimité

STAGES il y a un problème sur le 1^{er} stage perf cross avec Joël Fabre. Nous l'avons contacté début février car il y a un surnombre d'inscription. Pas de réponse car Joël est à l'étranger. Serge a eu depuis contact avec Vincent qui a du temps libre et propose du 24 au 28 mai.

Parmi ceux inscrit pour le stage n°1 peut décaler au 24/28 mai ? il faudrait qu'il y ait au moins 5 personnes. Apparemment on devrait y arriver.

Stage cross avec Exiga : nous sommes en attente du courrier d'Exiga pour une semaine fin aout.

Stage pilotage ou SIV : calendrier jusqu'en mai puis fermé l'été et à nouveau possibilité en septembre/octobre.